
FDP Hessen

WICHTIGES SIGNAL FÜR BUNDESTAGSWAHL

19.09.2016

Anlässlich der gestrigen Wahlen zum Berliner Abgeordnetenhaus erklärte der Vorsitzende der FDP Hessen, Dr. Stefan Ruppert: „Im Namen des hessischen FDP-Landesverbands gratuliere ich unseren Parteifreunden in der Bundeshauptstadt ganz herzlich zu ihrem hervorragenden Ergebnis bei den Wahlen zum Berliner Abgeordnetenhaus. Mit ihrem beachtlichen Engagement und einem jungen und frischen Wahlkampf, der ganz bewusst auf positive Botschaften statt auf plumpe Ressentiments setzte, haben Sebastian Czaja und sein Team bei den Bürgern punkten und ihr angestrebtes Ziel – den Wiedereinzug in das Berliner Abgeordnetenhaus – erreichen können. Das Ergebnis ist auch ein wichtiges Signal für die Bundestagswahl im kommenden Jahr, denn mit ihrem heutigen Erfolg bestreiten die Freien Demokraten den ersten Teil ihrer Rückkehr in die Hauptstadt.“

Weiter erklärte Dr. Ruppert:

„Trotz des positiven Abschneidens der Freien Demokraten muss uns diese Wahl – insbesondere mit Blick auf die Bundestagswahl im kommenden Jahr – eine eindringliche Warnung sein: Der weitere Aufstieg der AfD ist ein alarmierendes Zeichen für eine weitreichende Unzufriedenheit und Verunsicherung in unserem Land, derer sich die etablierten Parteien dringend annehmen müssen. Darüber hinaus gilt es verstärkt aufzuzeigen, dass die AfD überall dort, wo sie zuletzt in Landtage eingezogen ist, den politischen Diskurs nicht bereichert hat, sondern bloß mit stumpfer Polemik und billigen Provokationen auf sich aufmerksam gemacht hat.“